



第2583回例会

○例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
○事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5F TEL:099-223-5902 FAX:099-223-7507

世界へのプレゼントになろう

第2730地区 鹿児島西ロータリークラブ

3月 March ~3月は水と衛生月間~

平成28年3月23日

Ravi
2015-16年度
国際ロータリー会長
K.R.“ラビ”ラビンドラン

会長	深尾	兼好
幹事	内村	二郎
会報雑誌委員長	坂木	貞剛

祝・創立記念日

本日の主要プログラム

- ① 四つのテスト唱和 ② ロータリーソング(それでこそロータリー) ③ 会長あいさつ
④ 会務報告 ⑤ 出席報告 ⑥ ニコニコBOX披露

会長卓話

続「嗚呼酒よ」

会長 深尾 兼好

呑んべえの私は、「快い」とは「心酔い」と書くのが正しいなどと造語して悦に入っていますが、快いが故に人心を惑わすと危惧され、中国でも日本でも禁酒を命じた帝がいたと先週申し上げました。どちらもすぐに撤回されたと聞いていますが、撤回されず大事に至ったのがアメリカ。1919年から10年も禁酒法の暗黒社会が続きました。民主主義の国ですから、王様の命ではなく、呑んべえ嫌いの一人の婦人議員が提出した禁酒の議案を、何も考えないばんくらな下院、上院議員さんが可決。禁酒法施行前日は国中が大パニックになったとか、施行後は密造密輸が蔓延る暗黒街が生まれ、ギャングの天下となりました。かの有名なアルカボネもこの時代の人、賄賂をばらまき密造密輸やり放題、邪魔者はマシンガンで黙らせて世界の大悪玉に成り上がったのです。ただちょっと面白いのは、呑むというのはDrink、呑みこむはSwallow、だからオブラーントに包んで酒を呑みこんでも法に触れないと主張して無罪になった人もいたとか…そしてようやくこの悪法に気付いた人達の手で禁酒法廃止となつたのですが、不思議なことに廃止に反対したのは、宗教団体や婦人団体ではなく、酒造業者やぶどう生産農家だったという事です。何でかしら？ 密造の方が、実入りがいい、ということでしょうか？？ともかく今は、大手を振って心酔いを楽しむ時代です。楽しい時の為に酒はあります。酒呑みの事を上戸というのは、万里の長城の山頂寒い番所を警護する上戸と呼ばれた衛兵に、寒さを凌ぐための酒が支給された事に由来します。笑い上戸、泣き上戸、説教上戸、変わったところでは、鶏上戸、「と、と、と、もう結構、こけっこ」とか応援上戸「歌い手より大声で囁く人」いますよねえ、こんな方…

■前回の例会(3月16日)の報告

会員数	74 (66)名
出席数	41名
出席率	62.12%

今週の必修R単語

出席免除

Excused Absence

1つは、クラブ理事会が、正当かつ十分な理由による欠席と認めた場合。2つは一つまたは複数のクラブでのロータリー歴と会員の年齢の合計が85年以上に達し、本人が出席規定の適用免除を幹事に提出し、理事会で承認された場合に出席が免除される。また、会員が国際ロータリーの役員として出向した場合、その会員に対する出席規定の適用は免除される。

かづみの 神さま 嫦祖

〈天妃娘娘〉

唐の天子から「天妃娘娘」の諡号を与えられた神女。官吏だった父の死後海に身を投じ航海、漁業の海神となった。南さつまにその遺体が流れ着いたとも舟に乗って漂着したともいわれ、遺体は生きているように瑞々しかったと伝わる。野間神社に祀られていたが、廢仏毀釈にあって、中国系の林家に引き取られた。また、觀音菩薩の化身とも謂われ鹿児島城下にあった唐寺の天妃宮〈菩薩堂〉には媽祖が祀られ、その名残が「ボサド〈菩薩堂〉通り」である。



媽祖

■前々回の例会(3月2日)の訂正

出席率	61.76 %
訂正出席数	58名
訂正出席率	85.29 %

ペツツ報告 H28.3.16(木)

会長エレクト 天本 美信

全世界のロータリアンに対する2016-17年度RI会長ジョン・F・ジャーム（アメリカ・テネシー州のチャタヌガRC）のメッセージは、「人類に奉仕するロータリー」（『Rotary Serving Humanity』）です。

ジョン・F・ジャーム会長は、ポール・ハリスが創設したロータリーは、変革し、時代の変化に対応して前進している。ポール・ハリスが信じたと同じように、人類最大の目的は人類に奉仕することだ、と信じこのシンプルなテーマとされました。

RI重点項目は、

1. ポリオ撲滅の達成（2016年1月末、ポリオ患者はゼロになったが、3年間は厳重な観察とワクチンの投与が必要）
2. 会員増強（数ではなく、リーダーとなるロータリアンを増やす）
3. ロータリー財団への寄付（2017年は財団100周年）
4. 公共性と認知度の向上
5. ロータリー会長賞への全クラブの参加

また、RI第2730地区 大重勝弘ガバナー（指宿RC）は、2016-17年度地区ガバナーの理念を『ロータリーを楽しもう』とされました。

楽しくなければロータリーではない

楽しみは自分で作り他人に期待してはいけない

1. ロータリーを解りやすく教える
ロータリーが解るとロータリーの良さが理解でき、ロータリーが楽しくなる。
2. ロータリーの会員がProfitsを実感できるロータリー
ロータリーに入ってサービスを学び、例会でサービスの心を育みそのサービスを実行する。
3. 「入会させてください」と言われるロータリー
会員自身が学び、理解し、良さを知る。自ずから世間でのロータリーの認知度を高め、良さを解ってもらえるようになり入会者が増える。

前回の例会記録（3月16日分）

〈プログラム〉

クラブフォーラム（ペツツ報告）

〈ビジター〉 なし

※米山功労者第11回メジャードナー感謝状贈呈

原 正 親 君

※米山奨学生カウンセラー委嘱状授与

小山 光義 君→ソン・ダジョンさん

（韓国・女性 鹿児島大学 2016.4～2018.3）

〈会務報告〉

1. 南ロータリークラブ主催第7回児童虐待防止に関するイベントのご案内
・日 時 4月17日(日) 13:30～
・場 所 鹿児島県青少年会館
2. 地区なでしこ2730委員会より東北被災地訪問募集
・日 時 5月9日(月)～11日(日)
・訪問先 岩手県陸前高田市
・費 用 100,000円程度
3. 3月28日開催の拡大学習会の写真が出来上りました。希望者はお申し込みください。
4. 4月13日(水)の例会は城西RC、サザンウインドRCとの合同例会です。ご返事は早目にお願いします。



深尾 兼好君、内村 二郎君

4世代フォーラム、拡大学習会、賀寿とクラブ催事を終えてホッと一息。次は3クラブ合同例会、ちょっとだけ気を抜きます。「ホッ・・・」

原 正 親 君

高山会員の見舞に行ってきました。大変お元気で「エンマ大王に追い返された!今度卓話を」と言ってました。うれしくてニコニコします。

川村 保夫君

3月6日6人目（8人目）の孫が堂園先生の適切な処置で無事生まれました。堂園先生に感謝してニコニコします。

堂園 光一郎君

「おぎやー献金コンサート」を4月8日県民交流センターで開催します。ご都合のよい方は奥様、お友達を誘って聴きにいらしてください。チケットが必要でーす。堂園まで。

小計 7,000円 累計 417,000円

次週予告

4月6日(水) 12:30～ 山形屋

クラブフォーラム（次年度への課題）

※3月30日(水)は定款により休会

市内RC例会プログラム

東RC	3月24日(木) 定例夜間例会	サンデイズイン 鹿児島
北RC	3月24日(木) 台北和平RCとの姉妹盟約更新 のため25日(金)18:00～に変更	レンブラン 鹿児島
サザンウインド RC	3月24日(木) クラブフォーラム (社会奉仕委員会)	東急REI
鹿RC	3月25日(金) ゲスト卓話 鹿児島市船舶局長 大山 直幸様	山形屋

中央RC	3月28日(月) ペツツ報告 会員卓話 丸山 修君	山形屋
東南RC	3月29日(火) 会員卓話	サンロイヤル
城西RC	3月29日(火) 「プランディングについて」 東急REI (有)プロダクション・ピューズ 代表取締役 横山 洋亮様	
南RC	3月30日(水) 観桜会のため東急REI ホテルに変更	サンロイヤル
西南RC	3月30日(水) 花見例会のため夜に変更 ゆうづき	

